

たんぽぽ通信 9月号

2学期が始まりました。まだまだ暑い日が続いています。始業式から1週間が経ち、夏休みの生活リズムから少しずつ、学校へ行く生活リズムに戻ってきているころでしょう。子どもたちは、夏休みの楽しかったことやチャレンジしたことなど、絵日記や新聞を見せてくれたり話をしてくれたりしています。

2学期もおうちの方と話をしながら子どもたちの成長と一緒に考えていけたらと思います。よろしくお願いします。

たんぽぽ生活・体育

- 4日(水)なし(13時25分下校のため)
- 11日(水)なし(健康教育参観のため)
- 18日(水)なし(校内授業研究会のため)
- 25日(水)なし(自然学校のため)

9月のカレンダーや掲示板の作品は、たんぽぽの時間にそれぞれ作っています。

9月のお月見カレンダーです。
表情豊かなうさぎさんやお月様ができました。



9月の掲示板



色鮮やかなぶどうをつくりました。
見ていると、思わずもぎりたくなりますね。

北館やプレイルームがきれいになりました。

夏休み中、2年生の教室やプレイルームがある北館の工事がありました。北館の教室、廊下、階段がきれいになったり色が変わったりしています。新しくなった教室やプレイルームに少しずつ慣れて、子どもたちが安心してできる空間となっていけばと思います。おうちの方は、参観授業や懇談などで来校された時に見ていただければと思います。

お知らせ

9月下旬から10月上旬にかけて自然学校や修学旅行があります。その際に、たんぽぽ担当も引率するため、たんぽぽ担当教員が数名学校を不在にすることになります。また、2学期は、たんぽぽの児童同士の仲間作りや他のたんぽぽ担当教員との関わりをより増やす機会を設けようということで、9月17日(火)~10月7日(月)の期間、いつもとちがう教室や他のクラスの友だちと勉強しようと考えています。ご理解・ご協力をよろしくお願いします。